

## Réunion du Comité Directeur du Club La Rapière d'Hérouville

Mercredi 30 avril 2008

Présents : Mme Andrieu, Mme Mercier, Mme Molinaro, M. Dosdat, M. Malard, M. Molinaro

Excusées : Mme Griffon, Mme Pailley-Poret

- **Election du vice-président**

M. Dhilly ayant démissionné de ce poste car son fils s'entraîne maintenant à Laval, le poste est vacant.

Deux candidatures : Mme Béatrice Pailley-Poret et M. Cyril Malard

Election de M. Cyril Malard

- **Préparation du tournoi de fin d'année 7 et 8 juin 2008**

Lieu : gymnase S. Allende

Samedi : épée (benj, min/cad, jun/sen) + moustiques au fleuret (kit escrime)

Dimanche : fleuret (pou, pu, benj, min/cad, jun/sen)

Sur les 2 jours, la compétition est également une session d'examen départemental et régional épée et fleuret

Préparation du tableau habituel avec les tâches

Prévisionnel : 5 pistes métalliques, barbecue, buvette, pas de stand ...

- **Compétitions saison 2008-2009**

Les modifications du cahier des charges (médecin, 20 pistes, piste podium ...) et la difficulté de l'organisation de l'épreuve H2012 de cette année (même si tout s'est bien passé et que des bénéfices ont été dégagés) ne poussent pas à reprendre une telle organisation l'année prochaine.

Par contre, le tournoi de fin d'année n'est pas remis en cause même s'il faut réfléchir à une nouvelle formule pour les minimes à seniors. Le tournoi des jeunes sera également conservé et une épreuve jeunes à l'automne sera peut être ajoutée.

Ce point sera remis à l'ordre du jour de notre prochaine réunion.

- **Stages du club**

Les stages qui se déroulent pendant les petites vacances scolaires sont depuis cette année en concurrence avec les stages du CD14 et de la ligue. Ainsi, le nombre d'inscrits est très faible (le coût pour le club est élevé) avec des catégories d'âge de poussins à juniors et 2 armes (fleuret et épée) ce qui nécessite la présence de 2 enseignants.

Ces stages seront donc supprimés et on encouragera la participation aux stages du CD14, dans lesquels Hermann intervient, qui permettent de rencontrer d'autres clubs et se déroulent sur 2 jours à Houlgate. De plus, ces stages sont ouverts aux jeunes jusqu'à la catégorie benjamins, sans sélection. Les stages de ligue sont sur sélection et les jeunes sont également encouragés à y participer.

Le stage de rentrée, encadré par Hermann et Corinne, sera conservé car il n'a pas de concurrence et le nombre de participants est élevé.

### • **Proposition d'un survêtement du club**

Le comité directeur avait décidé, il y a 3 ans, de proposer une veste polaire et un sweat qui avaient l'avantage de s'accorder avec pratiquement tous les pantalons de survêtements et de jogging (couleur noire et logo blanc).

Un groupe de parents a demandé au club de se doter d'un survêtement en mettant presque le comité directeur devant le fait accompli. Le président leur a déjà rappelé le fonctionnement d'une association car sur proposition en AG ou à tout moment aux membres du comité directeur, la question est ensuite étudiée.

Après une longue discussion car le survêtement n'apparaissait pas comme vraiment nécessaire, en plus de la polaire, le comité directeur a décidé que :

- il était possible d'ajouter un survêtement qui ne remplace pas la polaire, spécifique au club
- le modèle et le floquage seront choisis par le comité directeur dans la gamme proposée par l'IEM
- ce survêtement ne doit rien coûter au club et rester autour de 40 euros pour l'adhérent
- il ne sera pas fait de stock, la commande sera passée en une seule fois suite à la rentrée du club pour la saison prochaine
- les parents volontaires seront responsables de la prise des mesures, de préparer la commande, de la gestion des tailles, de récupérer les chèques de paiement à la commande, de les transmettre au trésorier et de la distribution des survêtements.
- Corinne passera ensuite la commande et se chargera des relations avec l'IEM

Remarque : autres projets vestimentaires en cours :

- la réalisation d'un écusson du club ou le floquage sur la veste du logo
- le floquage du logo sur des chaussettes d'escrime que l'on offrira pour cette année aux tireurs qui représentent le club lors d'un championnat de France. Si ce floquage est satisfaisant, l'opération sera sans doute reconduite l'année prochaine, sans mise en vente.

### • **Bilan provisoire de la saison**

A ce jour, déjà 278 participations en compétition, avec 86 podiums et 26 victoires et il reste beaucoup de tournois régionaux.

8 participations en coupe du monde ou coupe mondiale (Cabries)

4 qualifications à la fête des jeunes (championnat de France minimes)

4 qualifications en championnats de France N1

8 qualifications en championnats de France N2 (il reste encore des sélections à venir)

Ce sont les meilleurs résultats depuis quelques années qui sont le fruit du travail d'Hermann et Corinne avec le groupe compétiteur et les jeunes, l'assiduité aux entraînements, la mise en place de la préparation physique ...

Concernant le groupe compétiteur, si ces 2 dernières années il a fallu compléter les effectifs en faisant appel aux benjamins 1 et 2. Cela pose également des difficultés de gestion du groupe et de maturité physique. A partir de la saison prochaine, il sera proposé pour les catégories minimes à juniors, donc les benjamins qui restent ne seront pas exclus mais les nouveaux rejoindront le groupe en minimes.

- **Questions diverses**

Proposition du président : le site du club est, depuis cette année, tenu par Pierre-Olivier MERCIER qui s'acquitte fort bien de cette tâche. Il a créé le site et effectue les mises à jour que lui donnent Hermann et Corinne. Pour le remercier, puisqu'il est également fleurettiste du groupe compétiteur, le club lui offre en début de saison une lame Maragin.

Proposition adoptée.

Proposition du trésorier : Céline Molinaro est qualifiée pour le championnat de France N1 cadettes en Guadeloupe car elle est 6<sup>ème</sup> du classement national. Le déplacement dure 5 jours et Marco va l'accompagner. Ce déplacement coûte 1038 euros par personne. Quelques aides ont été obtenues (FFE, ligue, CD, ville d'Hérouville, pour un montant global de 500 Euros). Les comptes du club étant en « bonne santé », le trésorier propose une aide exceptionnelle de 538 euros pour le déplacement du tireur au lieu des 55 habituels pour un championnat de France.

Proposition adoptée.

La ligue et le comité départemental sont en année électorale, il faut donc dès à présent songer aux candidatures possibles.

La prochaine réunion du comité directeur se tiendra le 21 mai à 19h avec à l'ordre du jour, les tarifs des cotisations, locations de matériel, candidatures aux élections de la ligue et du CD14, prévision des compétitions de la saison prochaine, projet enfants/parents en moustiques (Béatrice), survêtement du club, formations à l'arbitrage, formation à l'enseignement ...